



## Gobierno de Veracruz invertiría mil mdp en infraestructura hospitalaria en 2023

Para inicios de 2023, el Gobierno del Estado de Veracruz invertiría mil millones de pesos al sistema de salud, dando prioridad a la rehabilitación, infraestructura en hospitales y centros de salud para localidades y comunidades que más lo necesitan, adelantó el titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (SEFIPLAN), José

Luis Lima Franco, quien recordó que el compromiso del Gobernador es atender a 897 unidades médicas ya sea con mantenimiento, remodelación, rescate, sustitución, ampliación o creación de nuevas unidades médicas

El encargado de las finanzas en la entidad dijo que debido a la mejoría financiera que se ha generado en el Estado y lo cual ha sido ratificado por las calificadoras como Moody's y Fitch Ratings, se podrán utilizar esquemas financieros que permitan financiar estas importantes obras de salud.

Agregó que esto permitiría al Gobierno acceder a recursos expresó Lima Franco al reiterar que para el rubro de salud se invertirán mil millones de pesos

“Hay una prioridad para el gobernador Cuitláhuac García Jiménez, que es el tema de salud. De ahí que se está estimando invertir cerca de mil millones de pesos para hospitales, centros de salud, para rehabilitar, rescatar y para creación de algunos otros nuevos”, reveló.

A decir del Secretario de Finanzas, se cumplirá el compromiso del titular del Ejecutivo estatal de atender 839 centros de salud y 58 hospitales en Veracruz y por ello se implementará el programa de inversión, mismo que se está proyectando para iniciar el próximo año.

El objetivo es enfocar la inversión en las localidades más apartadas y en donde más lo necesiten, tal como se ha realizado desde el inicio de la administración, dijo José Luis Lima al agregar que se atenderá a todas las comunidades.